

# Patroli Siang dan Sambang Satpam: Sinergi Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber dengan Pemangku Keamanan Wilayah

Cianjur - [CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID](http://CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID)

May 28, 2024 - 14:48



Polres Cianjur Polda Jabar — Hari Selasa, 28 Mei 2024, menjadi momentum sinergi antara Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber dengan pemangku keamanan wilayah, khususnya Satuan Pengamanan (Satpam). Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas melaksanakan patroli siang hari dan melakukan sambang kepada Satpam yang bertugas di berbagai lokasi

strategis di wilayah Polsek Cibeber.

Patroli siang hari yang digelar oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber bertujuan untuk memantau secara langsung keadaan lingkungan sekitar. Dengan cermat dan teliti, anggota kepolisian tersebut memastikan bahwa situasi di wilayah tersebut tetap kondusif. Selain itu, kegiatan sambang Satpam juga dilakukan guna menjalin kerjasama yang erat antara kepolisian dan pemangku keamanan lainnya.

Kapolsek Cibeber, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menegaskan pentingnya kolaborasi dalam menjaga keamanan wilayah. "Kami berupaya menjalin sinergi yang kuat dengan pemangku keamanan lainnya, termasuk Satpam. Patroli siang hari dan sambang Satpam menjadi bagian dari upaya kami untuk meningkatkan koordinasi dan kerjasama guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat," ujar Kapolsek.

Dalam stemen dan apresiasinya, Kapolsek Cibeber juga mengungkapkan rasa terima kasih atas kerja sama yang baik dari Satpam dalam mendukung upaya menjaga kamtibmas. "Kami menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada Satpam yang telah berkolaborasi dengan baik. Mari terus bersinergi dan berkoordinasi untuk mencapai tujuan bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terlindungi," tambahnya.

Diharapkan, kegiatan patroli siang hari dan sambang Satpam ini dapat terus dilakukan secara rutin dan berkesinambungan guna meningkatkan efektivitas pengawasan dan pemantauan keamanan di wilayah Polsek Cibeber.